

## JAYSON SOHM BEI DER „EUROPEAN OPEN JUNIOR AGILITY“

Das Agilityteam Hohenems freut sich sehr darüber, dass Jayson Sohm zum dritten Mal ins österreichische Nationalteam berufen wurde. Er wird in Breda (Niederlande) für Österreich um die heiß begehrten Titel kämpfen. Die „Junior Agility EO“ war ursprünglich eine Agility-Europameisterschaft für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre. In der Zwischenzeit starten aber auch Sportler/innen aus Übersee. Somit kann die EO zu Recht als Jugendweltmeisterschaft bezeichnet werden. Rund 500 Agilitysportler/innen werden sich in den Niederlanden treffen und vier Läufe absolvieren. Sportstadtrat Friedl Dold und Sportreferent Michael Derka verabschiedeten Jayson, wünschten ihm viel Glück und überreichten ihm zu diesem Anlass ein Geschenk der Stadt Hohenems. Michael Derka zeigte sich sehr erfreut, dass viele junge Sportler/innen aus Hohenems immer wieder bei internationalen Wettbewerben dabei sind. Stadtrat Friedl Dold bedankte sich bei Jayson für seinen Einsatz und sein Engagement. Er freue sich über jeden Jugendlichen, der in einem Verein eine sinnvolle Freizeitgestaltung

ausüben könne. Gerade junge Sportler/innen hätten eine große Vorbildwirkung für andere junge Menschen und würden die Stadt Hohenems auf eine sehr positive Weise international bekannt machen. Der Sportstadtrat bedankte sich auch beim Agilityteam Hohenems und betonte die große Bedeutung der Sportvereine für die Jugend.



v. l. Stadtrat Friedl Dold, Jayson Sohm, Obmann Werner Fenkart

## FAC GASTIERT IN HOHENEMS

Am Mittwoch, dem 4. Juli 2018, fand die Auslosung für den ÖFB-Cup 2018/19 statt. Der VfB Hohenems zog dabei einen Gegner aus der zweiten österreichischen Liga. Am Samstag, dem 21. Juli 2018, gastiert der Floridsdorfer AC im Herrenriedstadion.

Für den VfB Hohenems bedeutet dieses Los zwar ein Heimspiel, sicherlich aber eine überaus schwere Aufgabe. Gegen die Profi-Truppe des FAC braucht es einen perfekten Tag und sicherlich etwas Glück, um im Cup-Bewerb zu bleiben. Bis zum Cup-Showdown gegen die Wiener bleibt den Emsern noch ein Testspiel (Samstag, 14. Juli 2018, 18.45 Uhr beim Dornbirner SV, Sportplatz Haselstauden) und eine Trainingswoche, um sich auf die Saison 2018/19 vorzubereiten.

Bisher verlief die Vorbereitung recht erfolgreich, unter anderem mit einem 2:0-Heimsieg gegen die Profis von Austria Lustenau. Zuletzt besiegte man den FC Gossau mit 6:2. Die Mannschaft scheint also bereits ganz gut in Form zu sein. Weitere Informationen unter [www.vfb-hohenems.at](http://www.vfb-hohenems.at)

## „WIR KÖNNEN AUCH GEMÜTLICH!“

Am Samstag, dem 7. Juli 2018, fand der erste Vereinsausflug des Lauftreffs Hohenems statt.

Die Wanderung führte die sportlichen Mitglieder samt Partner/innen über die Hohenemser Hausberge mit Einkehrschwung auf der Alpe Gsohl, der Emser Hütte, der Alpe Schönenmann und der Alpe Hinterberg mit Ziel im Berggasthof Schuttannen, wo Gabi die Teilnehmer/innen mit kulinarischer Käsknöpflerpartie und Schnitzel verwöhnte.

11 Kilometer und über 1.000 Höhenmeter wurden absolviert und auch das Wetter hätte nicht besser sein können. Bei Lagerfeuerstimmung ließen alle gemeinsam den Abend gemütlich ausklingen. Ein Erfolg auf ganzer Linie.



Weitere Informationen zum Verein unter [www.lauftreff-hohenems.at](http://www.lauftreff-hohenems.at)